

**GO.WEB.ID**

## **Diiringi Rintik Hujan, Erman Safar dan Tim Tetap Semangat Kunjungi Masyarakat Kelurahan Bukit Apit Puhun**

**Linda Sari - BUKITTINGGI.GO.WEB.ID**

Sep 29, 2024 - 21:10



*Calon Kepala Daerah nomor urut 3 Erman Safar kunjungi masyarakat kelurahan Bukit Apit*

Bukittinggi-Erman Safar kembali blusukan di RT 01 RW 04, Bukit Apit Puhun kecamatan Guguk Panjang kota Bukittinggi, Minggu (29/09/2024).

Dengan didampingi istri dari Erman Safar Fiona Agyta, tim serta para relawan Erman Safar berjalan mengunjungi rumah sekeliling Bukit Apit tepatnya jalan Jambak dalam, satu persatu dengan menyampaikan salam hormat Erman Safar calon nomor urut 3 ini serta merta tak lupa membawa **visi** Bukittinggi semakin Hebat dengan berlandaskan adat Basandi Syara', Syara' Basandi Kitabullah.

Untuk kita ketahui, **misi** dari Koalisi Bukittinggi Hebat Erman Safar -Heldo Aura yakni Hebat bidang ekonomi kerakyatan, Hebat bidang pendidikan, hebat bidang kesehatan, dan lingkungan, hebat bidang pariwisata, seni budaya dan olahraga, hebat dalam tata kelola pemerintahan, hebat dalam bidang sosial kemasyarakatan dan Hebat dalam bidang pertanian.

Saat blusukan didaerah Jambak dalam, salah seorang masyarakat mengatakan kepada awak media bahwa keluarganya telah merasakan dampak banyak kebaikan dan peningkatan ekonomi yang dirasakan masa Walikota Erman Safar itu salah satunya lewat tabungan Utsman.

"Kami sangat terbantu dengan adanya tabungan Utsman Karena kami adalah pedagang kecil dan sejak Walikota Bukittinggi Erman Safar, ada program tabungan Utsman kami merasa terbantu bisa berdagang kembali, semoga Erman Safar bisa menjadi Walikota Bukittinggi kami kembali," harap Ibu Irma



Beberapa warga terutama ibu ibu tampak antusias ingin segera menyalami serta berfoto bersama Calon Walikota Bukittinggi yang bersahabat ini.

Disela rintik hujan pun tak menyurutkan Erman Safar dan tim berjalan menyusuri rumah demi rumah demi menyapa serta menyampaikan visi misi.

Kita sangat mengapresiasi bagaimana ramahnya respon masyarakat. Bahkan dalam guyuran hujan gerimis, kami tetap berjalan menyapa dan mendatangi rumah warga," kata Erman.

Dikatakannya perkembangan pembangunan kota Bukittinggi cukup berjalan, apalagi untuk kesejahteraan, dan untuk peningkatan ekonomi umat.

"Kedepannya, akan memilih skemanya, bagaimana kesejahteraan itu bisa merata. Bisa mengalihkan kewenangan kepada setiap kelurahan atas dasar

musyawarah dan mufakat," pungkas Calon Kepala Daerah nomor urut 3 ini.

Erman Safar yang dikenal dengan Bang Wako ini menyapa warga yang ditemui di jalan serta tak lupa menyematkan pesan, "jangan lupa nomor urut 3," pesan Bang Wako sambil mengangkat 3 jari. (Lindafang).